



GRUPO ASEURANZA

El portal de los profesionales del Seguro


[NOTICIAS DE SEGUROS](#) [NOTICIAS DE MEDIACIÓN](#) [REVISTA ASEURANZA](#) [CARTA DEL SEGURO](#) [CARTA DEL MEDIADOR](#)
 Buscar en Aseguranza

NOTICIAS DE SEGUROS

[VOLVER AL INICIO](#)
06 de junio 13:09
2017

[Redacción](#)
[Imprimir](#)

Compartir



Fundación Inade debate sobre la flexibilidad laboral

El 6 de junio la 'Cátedra Fundación Inade-UDC' organizó una sesión de 'Diálogos 2020', centrada en debatir sobre la obligatoriedad del control de horarios de los trabajadores. Para ello, se contó con las intervenciones de Demetrio Ángel Fernández, director territorial de Inspección de Trabajo y Seguridad Social en Galicia del Ministerio de Empleo y Seguridad Social; y Ricardo Ron, magistrado de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia. Demetrio Fernández recomendó a las empresas que continúen llevando el **registro de la jornada laboral**. Entre otros motivos, porque "ese registro le puede servir a la propia empresa para acreditar, ante la inspección o los tribunales, las horas realmente trabajadas por sus empleados, ante eventuales demandas excesivas provenientes de miembros de la plantilla", expuso.

Votar: ★★★★★

Resultado: ★☆☆☆☆ 0 votos

LO ÚLTIMO

- Willis Towers Watson y Axesor se alian para ofrecer servicios al cliente de seguros de Crédito
- Previsión Mallorquina y los Colegios de Zaragoza y de Teruel renuevan su acuerdo
- Antonio Huertas: "Tenemos que pedir a los reguladores que las reglas sean iguales para todos"
- Mapfre vende a Caja Duero el 50% de su aseguradora conjunta por 142 millones
- Ya está en el BOE el Reglamento de instalaciones de protección de incendios
- El Brexit tendrá un impacto de 0,3 puntos sobre las insolvencias en España
- Mutua de Propietarios lanza una campaña para incentivar la compra de seguros de Hogar
- El Gobierno aprueba la transposición de la directiva contable de aseguradoras

LO MÁS VISTO



El negocio asegurador del nuevo Santander-Popular